Estimados estudiantes de secundaria y padres/tutores,

A medida que el año escolar llega a su fin, queremos hacer hincapié en la importancia de mantener fuertes hábitos académicos durante el verano, especialmente en las áreas de lectura, pensamiento crítico y matemáticas. Las investigaciones demuestran que los estudiantes pueden perder más de dos meses de progreso académico durante el verano si no participan en actividades de aprendizaje significativas.

Para ayudar a prevenir este "deslizamiento veraniego", animamos a las familias a hacer de la lectura una parte habitual de su rutina de verano. Visitar la biblioteca, escuchar audiolibros durante los viajes en coche, y discutir libros en familia son excelentes maneras de apoyar la comprensión y las habilidades de pensamiento crítico.

Requisitos de lectura para el verano

Los estudiantes **deben leer dos libros** durante el verano:

- 1. Un libro a elegir de la Lista de Lectura de Verano de Literatura/Artes del Lenguaje adjunta
- 2. **Un libro obligatorio de Estudios Sociales**, asignado a todos los estudiantes (por favor, compruebe el grado entrante de su hijo para saber qué libro).

Para el libro de Literatura/Lengua y Literatura:

Los alumnos deben tomar notas sobre los siguientes elementos: Personajes, Escenario, Trama, Conflicto, Resolución. También deberán seleccionar dos citas significativas del texto y explicar su importancia. Estas notas deberán estar mecanografiadas, impresas y traídas a la escuela antes del segundo día del nuevo curso escolar. Los alumnos utilizarán sus notas para escribir una redacción en clase de Literatura.

Para el libro de Estudios Sociales:

Los alumnos realizarán una evaluación tipo prueba al comienzo del curso escolar. La prueba se centrará en la historia, los personajes, el escenario y los elementos históricos de la novela. Los alumnos también participarán en debates en clase para explorar el contexto histórico y los temas del libro.

Prácticas matemáticas en verano

Mantener las habilidades matemáticas a punto es esencial para tener éxito en el próximo curso escolar. Las matemáticas son una asignatura en espiral, lo que significa que los conceptos se construyen unos sobre otros a lo largo del tiempo. La práctica regular y constante ayuda a reforzar el aprendizaje y a evitar lagunas en las habilidades. Para apoyar esto, se espera que los estudiantes completen el Paquete de Matemáticas de Verano, que incluye: Una página de explicación para ayudar a guiar la comprensión, espacio para mostrar todo el trabajo, y una clave de respuestas para la auto-comprobación de la exactitud. Animamos a los estudiantes a completar el paquete gradualmente durante el verano, en lugar de hacerlo todo de una vez, para mantener un compromiso constante con las matemáticas. Por favor, tenga en cuenta que hay un paquete de Matemáticas Avanzadas para los estudiantes de 7º y 8º grado que están actualmente matriculados en Matemáticas Avanzadas, pero no para los estudiantes de 6º grado. Este paquete se debe entregar la primera semana de regreso.

Religión de Verano

¡También hay un Bingo de Religión opcional que los estudiantes pueden completar para obtener puntos extra! Te animamos a que realices el mayor número posible de actividades para mantenerte cerca del Señor este verano.

Gracias por apoyar el aprendizaje continuo de su hijo durante el verano. Les deseamos unas vacaciones tranquilas, enriquecedoras y agradables.

Saludos cordiales, El equipo de Secundaria